



## Microsoft premia a Encamina por aplicar la inteligencia artificial contra el ciberacoso

La consultora tecnológica Encamina ha sido la encargada de aplicar inteligencia artificial a *SAMEBullying*, un sistema capaz de detectar y ayudar a prevenir el ciberacoso escolar en entornos educativos. Su contribución a este proyecto le ha valido el premio como *Mejor Partner en Soluciones con Impacto Social* de la multinacional Microsoft. En su primera versión, cuando *SAME* detecta un mensaje inapropiado en las redes sociales del menor -como insultos, vídeos o imágenes de contenido adulto-, el sistema responde enviando una alerta al entorno educativo del estudiante, para que padres, profesores y psicólogos puedan actuar, explica Hugo de Juan, CEO de Encamina. El objetivo es crear una herramienta que permita pasar del plano real al digital, de manera que todos los implicados en la educación de los menores detecten este tipo de conductas en la red, y ayuden a prevenirlas. Está previsto que *SAMEBullying* esté disponible para centros educativos, psicólogos y educadores antes de que finalice el año y, en una segunda fase, será accesible para los padres y madres que quieran tener protegida las redes sociales de sus hijos.



## La región necesita un 50% más de plazas de residencias de tercera edad, según Angomed

En la Comunitat Valenciana existen más de 1.000 terrenos y edificios que podrían dedicarse a la construcción y adaptación de proyectos residenciales para la tercera edad, lo que permitiría habilitar más de 8.000 nuevas camas, según datos de Angomed, consultora especializada en gestión, construcción y desarrollo de centros residenciales. Según la firma, "los alrededores de 400 centros operativos no cubren la alta demanda actual ni la del futuro próximo, ya que la tasa de envejecimiento de la Comunitat es la tercera más alta de España". Estima que en existe la necesidad de aumentar un 50 por ciento las plazas disponibles. Castellón, Valencia, Benidorm y Alicante son las ciudades con más espacios disponibles. El 70 por ciento, se encuentran vacíos y sin ningún tipo de rentabilidad. Más de 800 edificios ya construidos se podrían adaptar o alquilar para ser residencias en menos de tres meses. Angomed destaca, asimismo, que en el último año se ha multiplicado por 3 el número de fondos de inversión nacionales y extranjeros que se han interesado por la región para construir o adaptar edificios que se puedan convertir en residencias para extranjeros.



## Versol, Llauradors de Somnis y Llusar se unen al programa 'Growth Talent' de la EAMN

Las empresas Versol, Llauradors de Somnis y Llusar se han unido al programa *Growth Talent: Un viaje a la alta competencia* de la Escuela Tècnica Superior de Ingeniería Agronómica y del Medio Natural (EAMN) de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV). Con las incorporaciones a este pionero programa -desarrollado por la consultora The Growth Management Science Company, en colaboración con la empresa SanLucar Fruit- son ya 10 las compañías del sector agroalimentario de la Comunitat Valenciana que forman parte del proyecto, que tiene como objetivo identificar, desarrollar e incorporar a altos potenciales a empresas altamente comprometidas con el talento. En su primera edición, un total de trece estudiantes del Máster de Ingeniería Agronómica de la EAMN han recibido ya la formación teórica y este mes pasan a la fase de inmersión en las empresas: SanLucar Fruit, Dacsa, Consum, Idai Nature, Bollo, Almacenes Lázaro, Siro, Versol, Llusar y Llauradors de Somnis. El proyecto quiere ser referente para instituciones educativas y sectores empresariales de todo el mundo. Varias universidades han mostrado ya su interés.